



Boletín Corporaciones

Agosto 2022

EN ESTA EDICIÓN:

- **Andicom 2022**
- **Región Lab**
- **Nuevo Data Center TIER III en Barranquilla**
- **Nuestro Equipo Gtd Colombia.**

Andicom 2022

¡Estaremos presentes en este importante congreso!

Del 31 de agosto al 2 de septiembre nuestro equipo comercial Gtd estará presente en Cartagena en este evento internacional que reúne al sector de las Telecomunicaciones y Tecnología en un solo lugar.

Es muy grato para nosotros tener de nuevo la oportunidad de reunirnos en Cartagena con tantas personas del sector económico por el que trabajamos día a día. Al ser este año de nuevo patrocinadores plata del evento, estaremos participando en diferentes eventos, como el **panel de ciberseguridad que se llevará a cabo en el salón Barahona el jueves 1 de septiembre a las 2:00pm.**

Otro espacio en donde estaremos presentes es **el foro empresarial el día miércoles 31 de agosto a las 2:30 pm en el salón 303 del Centro de Convenciones.**

¿Donde encontrarnos?

Estaremos permanentemente ubicados en el **café Inspiración** al costado del Centro de convenciones, allí tenemos reservado un espacio donde podremos conversar.

Escanea para agendar una reunión
en el marco de Andicom 2022



» Región Lab: evento organizado por Fedesoft

Fedesoft, Federación Colombiana de la Industria de Software y TI llegará a cuatro regiones del país con una agenda que nos permitirá como empresa:

- **Entablar** diálogos con actores relevantes del ecosistema
- **Fortalecer** la oferta de Software y TI
- **Conectar** con universidades e instituciones de educación técnica y tecnológica de las regiones para la formación y atracción del talento futuro.

Nos encontramos felices de participar en este evento en el Atlántico los días 15 y 16 de septiembre donde esperamos intercambiar información que nos permita determinar oportunidades de negocios y construir un ecosistema de eficiencia y competitividad de toda nuestra cadena de valor.



Si tu empresa participará en este evento puedes contactarnos escaneando este QR



RegiónLAB
Gira Fedesoft 2022

**GIRA REGIONAL PARA LA
TRANSFORMACIÓN DIGITAL DE
LAS INDUSTRIAS | FEDESOFTE 2022**

»» Nuevo Data Center TIER III en Barranquilla

Con inversión de US\$20 millones arranca la construcción de nuestro Data Center en Barranquilla

Construiremos un Centro de Datos en Barranquilla, ciudad que busca apuntalarse como un super puerto digital en el continente. Nuestro complejo tecnológico contará con más de 6.200 m2 y desplegará más de 500 kilómetros de fibra óptica por la ciudad.

Demandará una inversión inicial de US\$20 millones.

El proyecto ratifica el objetivo de crecimiento constante de nuestra empresa. “Gtd ha visto una consolidación de su negocio durante los últimos años en Colombia. En términos de resultados, este año esperamos crecer un 24%, lo que significaría terminar con una operación casi dos veces más grande de la que teníamos hace tan sólo 3 años atrás. Mirando al futuro, esperamos llegar al 2025, habiendo triplicado nuestra capacidad de generación de ingresos”, dice Fernando Maturana, Gerente General de Gtd Colombia.

Con este centro de datos, Barranquilla consolida su nueva vocación de ciudad tecnológica. El proyecto contará con cuatro salas con capacidad para 52 racks TI cada una, es decir, un total de 208 racks que potenciarán el procesamiento de comunicaciones digitales, el almacenamiento y transferencia de datos, la generación de soluciones críticas y promoverán el desarrollo de nuevas tecnologías basadas en Cloud.

De acuerdo con nuestro Gerente General, la Arenosa también tiene un gran potencial para construir estos espacios si se tiene en cuenta que es una de las ciudades del mundo con mejores estrategias de atracción de inversión extranjera, de acuerdo con el informe del FDI para 2020, desarrollado por el centro de inteligencia del periódico británico Financial Times.

“Sin olvidar que cerca de Barranquilla se encuentran cuatro de los 13 cables submarinos de fibra óptica que conectan a Colombia con el mundo, por lo que se convierte en un sitio estratégico para la transformación digital del país”, resalta Maturana.

El Data Center, de otro lado, dispondrá de tecnologías limpias para su operación, como la de generar electricidad mediante paneles solares, en una ciudad como Barranquilla, que tiene además una ubicación ideal en este sentido gracias a su luminosidad permanente.

Barranquilla además, abre las puertas para la construcción de otros centros de procesamiento de información en el país. “Gtd es una empresa sana, robusta y en constante desarrollo tanto acá como en las otras naciones donde opera. Sin embargo, las oportunidades de crecimientos acelerados las encontramos principalmente en Perú y Colombia, dada la madurez del mercado, la penetración de nuestra marca y nuestras soluciones, y el espacio que vemos para seguir invirtiendo en proyectos de infraestructura”, explica Maturana.

Con proyectos como el que se inaugurará próximamente, la región y el país se beneficiarán al atraer inversión tanto nacional como extranjera directa, en una ciudad que ahora dispondrá de un nuevo Data Center con el que los usuarios y las empresas pueden aumentar la velocidad de los servicios de conectividad, disminuyendo la latencia (tiempo que tarda la conexión en llegar a una red) y mejorando la experiencia digital en un sector que prevé un futuro más que promisorio.

DATA CENTER Barranquilla



»» Nuestro equipo Gtd Colombia

Te presentamos a Byron Otálvaro

Ingeniero Implementación Data Center



Es importante estar en el día a día con los pilares de la compañía, siendo personas cercanas, ágiles y confiables, tanto con los compañeros como el cliente externo, procurando que todo fluya, estando actualizado en el cambiante mundo tecnológico y avanzando un paso adelante, así cada proyecto se mantiene a las exigencias del mercado y garantizando todas las certificaciones por las cuales los clientes nos eligen, en diseño construcción, procesos y seguridad



EN ESTA EDICIÓN:

- **Lanzamiento de Newmad.**
- **Nueva forma de ingresar a nuestro Data Center El Poblado.**
- **Red Internacional de Data Center.**
- **Nuestro Equipo Gtd Colombia.**